Vreni Wunderlin-Friedli Fraktion CVP/EVP/GLP

Dominik Beeler, Natalie Oberholzer Grüne Partei

Postulat

Zugänglichkeit von Skatepark, Beachvolleyballfeld, geplanter Pumptrak auf dem Areal der Sportanlagen Gitterli

Der Skatepark und das Beachvolleyballfeld sind ein beliebtes, in den letzten Jahren gewachsenes Freizeitareal für Jugendliche aus Liestal und der näheren Umgebung. Etwas abseits der Wohngebiete und doch zentral angebunden an Schwimmbad und Sportareal Gitterli können sich hier sportbegeisterte Kinder und Teenager aufhalten und ihrem Hobby frönen.

Im Zusammenhang mit der vom Kanton ausgeführten Umsetzung der Verkehrsführung Liestal Ost wird ab 2025 der Ausbau der Kasinostrasse in Angriff genommen. Diese soll – zusammen mit der Rebgasse, der Gerbergasse und der Rosenstrasse – einen Teil der Hauptverbindung für den Strassenverkehr zwischen Rheinstrasse und Altmarkt werden.

Die Kreuzung Kasinostrasse – Kasernenstrasse soll dabei mit einer LSA versehen werden; die Kreuzung zwischen der Kasinostrasse und der nach Osten verlängerten Rosenstrasse, welche in Zukunft als Zubringer zur A22 im Gegenverkehr geführt werden soll, soll als Kreisel ausgestaltet werden.

Der Veloverkehr aus Richtung Stedtli soll in Zukunft via verkehrsberuhigter Kasernenstrasse – Militärstrasse zum Sportplatz und zum Gitterlibad gelangen. Auf der Kasinostrasse und der verlängerten Rosenstrasse als Zubringer zur A22 ist vom Kanton keine Massnahmen für den Veloverkehr vorgesehen.

Bis jetzt nicht in die Planung einbezogen wurde die sichere Erreichbarkeit von Skatepark und Beachvolleyballfeld im Osten des Kreisels sowie des geplanten Pumptracks für Kinder und Jugendliche. Zum Skatepark und zum Beachvolleyballfeld müsste in Zukunft der Kreisel, welcher die Ausfahrt der A22 darstellt, überwunden werden. Zum Pumptrack sieht die Planung keine direkte Verbindung von der Militärstrasse her vor.

Der Stadtrat wird beauftragt, mit dem Kanton zu klären, wie dem Bau des Kreisels und dem Ausbau der Verlängerung zur Rosenstrasse zur Kreiselauffahrt der Skatepark, das Beachvolleyballfeld sowie der geplante Pumptrack für Kinder und Jugendliche mit Velo oder einem anderen Gefährt selbständig und gefahrlos vom Stedtli oder von der Musikschule her erreicht werden können oder ob vorgängig noch

lösungsorientierte Anpassungen an die geplante Verkehrsführung unter Berücksichtigung aller Verkehrsteilnehmer möglich wären.

Das Anliegen wird unterstützt von Pro Velo Liestal, welche hier auch Handlungsbedarf sieht.



Vreni Wunderlin CVP/EVP/GLP-Fraktion

D. Wunder

.

Liestal, 21. Dezember 2021

Dominik Beeler, Grüne Partei Natalie Oberholzer, Grüne Partei

11 1/2